

17 de octubre de 2024

Visita a la Institución Libre de Enseñanza

Durante las visitas se explicará la historia de la Institución Libre de Enseñanza y la de su fundador, Francisco Giner de los Ríos, así como la actividad que desarrolla actualmente y el proyecto arquitectónico que se ha llevado a cabo para la rehabilitación y ampliación de sus instalaciones.

La Fundación prosigue con la tarea educadora iniciada por Giner y vela por el patrimonio de la Institución Libre de Enseñanza. Actualmente, desarrolla iniciativas para constituirse en un centro de reflexión sobre cultura, educación y sociedad.

